

Sukseskan Balap Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup 2023, Polres Pasuruan Turunkan Pasukan Pengamanan

Achmad Sarjono - PASURUAN.JURNALIS.ID

Jun 12, 2023 - 17:45



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. pantau giat Pengamanan Lomba Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup Tahun 2023, bertempat di Gelanggang Pacuan Kuda Ki Ageng Astrojoyo, Desa Cobanjoyo, Kecamatan Kejayan, Kabupaten Pasuruan. Senin (12/06/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H., Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., PJU Mabes TNI, Ketua Umum Pordasi Triwatty Marciano, Ketua KONI Pusat Letjen (Purn) Marciano Norman, PJU Polda Jatim, dan Ketua Pordasi Jawa Timur H. Muhammad Rui.

Triwatty Marciano Ketua Umum PP Pordasi Pusat memberikan sambutan awalnya, "Wujud syukur kepada Tuhan YME, karena kita semua dapat hadir hari ini dalam rangka kejuaraan Lomba Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup Tahun 2022, yang diikuti oleh Kuda-kuda daerah yang ada di Indonesia, saya selaku ketua umum sangat menyambut baik dan memberikan rasa hormat yang setinggi-tingginya kepada panglima TNI atas terselenggaranya kegiatan ini," ucapnya.

Sebagai sedikit laporan bahwa kejuaraan atas inisiasi oleh pangdam Brawijaya dan diikuti oleh 113 ekor Kuda, dan beberapa Kuda ada yang tidak ikut karena ada kejuaraan di lain tempat, kegiatan ini dapat memperkokoh persatuan dan kesatuan dengan konsep Keamanan Semesta.

"Kami sangat berharap kepada bapak TNI, agar kegiatan kejuaraan Panglima TNI sebagai kejuaraan rutin di tingkat Nasional setiap tahunnya, dan kami ucapkan terima kasih kepada sponsor dan Panitia bapak Panglima Kodam Brawijaya," imbuh Triwatty.

Di sela menjelang pemukulan Gong sebagai tanda di mulainya acara, Panglima TNI mengatakan, "Untuk membuka Lomba Pacuan Kuda ini, saya tidak mengira bahkan tidak pernah dengar kalau ada Lapangan Pacuan Kuda di wilayah Jawa timur khususnya di wilayah Kabupaten Pasuruan, dan saya yakin kalau Pacuan Kuda di Kabupaten Pasuruan ini akan menjadi lokasi tingkat Nasional atau bahkan Internasional," kata Panglima TNI.

Kejuaraan kuda sebagai simbol kekuatan dan kecepatan dan Panglima TNI bersinisiatif untuk melaksanakan kegiatan ini untuk melahirkan para Pekuda yang tangguh di Internasional, dan mempererat semua kalangan baik tua maupun muda, Semua peserta diharapkan sportifitas sesuai regulasi saling menghormati sesama atlit dan kami ucapkan selamat bertanding.

"Melihat animo Masyarakat di wilayah Kabupaten Pasuruan sangat antusias menyaksikan Perlombaan ini, kami akan usahakan kegiatan ini menjadi lomba rutin di setiap tahunnya," tadasnya.

Kemudian Panglima TNI melakukan pemukulan Gong sebagai tanda Pembukaan Kejuaraan Lomba Pacuan Kuda Tingkat Nasional Panglima TNI Cup 2023, serta dilanjutkan penyerahan Sembako secara simbolis oleh Panglima TNI kepada perwakilan Masyarakat sejumlah 100 Paket.

Adapun Pemenang kejuaraan Pacuan kuda Panglima TNI Cup 2023 Race X (Kelas 3 Tahun A/B) Jarak tempuh 1600 Meter diikuti oleh 7 Ekor Kuda, Hadiah Rp 75.000.000 sebagai berikut,

1. Juara I, Kuda Jalesveva Jaya Mahe, Joki Fajar Walangitan.
2. Juara II, Kuda Darkova Eclipes, Joki Maikel Soleran.
3. Juara III, Kuda Al Sakbu, Joki Dadang Suhendar.